

Les résidents et les éducateurs/trices du groupe «Optimistes» de la Fondation Eben-Hézer à Lausanne ont la tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Max JACOT

qui s'est endormi paisiblement le 5 juin 2010, dans sa 92e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mardi 8 juin, au temple de Chailly, à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

Max sera inhumé au cimetière du Bois-de-Vaux, suite à la cérémonie.

*C'est dans le calme et la confiance
que sera votre force.*

Cet avis tient lieu
de lettre de faire part.